
 
 

Antrag der  Fraktion 

im Ortsbeirat 12 
 
 
 
U 4 Lückenschluss Hauptbahnhof – Ginnheim (D-Linie), ST 1182 vom 
28.05.2021 
 
 
Der Ortsbeirat möge beschließen: 
 
Der Magistrat wird gebeten, gemeinsam mit der VgF und den anderen Beteiligten in 
einer der nächsten öffentlichen Sitzungen des OBR 12 den aktuellen Stand des 
Prüfverfahrens (gilt nach wie vor Variante 3 – als bevorzugte Variante) und der bereits 
erstellten Gutachten zur Verlängerung der U 4 vorzustellen. Dies sollte auch unter 
Einbeziehung der nördlichen OBR‘ e  10, 15, 13,14, die auch als Nutzerinnen und 
Nutzer des Lückenschlusses in Betracht kommen, erfolgen.  
 
Begründung: 
 
Da nun seit der o. g. ST gut 2,5 Jahre vergangen sind, müsste es einen aktuelleren 
Sachstand geben, der für den Ortsbezirk 12 von höchsten Interesse ist, da bekanntlich 
die A-Linie völlig überlastet ist und mit den letzten Baulückenschließungen mit weiteren 
Einwohnerinnen und Einwohnern und damit ÖPNV Nutzerinnen und zu rechnen ist. 
 
 
Frankfurt am Main, 20.11.2023 
 
Für die SPD-Fraktion 
 
 
 
Susanne Kassold 
 


